

# Einladung zum Archäologie-Salon

## Archäologie-Salon?

Ein archäologischer Salon ist ein Ort des Austauschs und der Diskussion rund um das Thema des lokalen archäologischen Erbes.

Die Gespräche finden in einer entspannten Atmosphäre statt. Sie werden von zwei Archäologinnen moderiert.



Gemeinsam werden wir uns Fragen stellen wie:

Warum interessieren wir uns für die Vergangenheit?

Wem gehört das Kulturerbe?

Inwiefern kann die Archäologie für die heutige Gesellschaft nützlich sein?

Und wie sieht es mit der Archäologie in Twann aus?

## Warum Sie?

Weil uns Ihre Meinung und Ihre Erfahrungen zur regionalen Archäologie interessieren!

Wir sind nicht hier, um „richtige Antworten“ zu finden, sondern um auf der Grundlage unserer persönlichen Erfahrungen gemeinsam zu diskutieren.

## Wie?

Wir möchten Sie bitten, an diesem Abend einen Gegenstand oder ein Foto mitzubringen oder eine persönliche Geschichte zu erzählen, die mit Archäologie zu tun hat.

## Wer sind wir?

Dieser Anlass wird in Zusammenarbeit mit ArchaeoConcept organisiert, einem kleinen gemeinnützigen Unternehmen mit Sitz in Biel.

Eines seiner Ziele ist es, die Beteiligung der Bevölkerung an der Definition und Verwaltung des archäologischen Erbes zu fördern.

<https://www.archaeoconcept.com/>

Bitte um Anmeldung bis 1.3.2026 via [info@pfahlbau-welterbestaette-twann.ch](mailto:info@pfahlbau-welterbestaette-twann.ch) oder telefonisch 079 256 51 19



Freitag, 13. März 2026, von 18.15 bis ca. 20.15  
(mit Apero-Pause) im Engel Haus, Twann

Verein Pfahlbau-Welterbestätte-Twann